

Prof. Dr. Alfred Toth

Iconische Abbildungstypen bei Paarobjekten

1. Im Anschluß an Toth (2015a, b) wird zwischen objektvermittelten und nicht-objektvermittelten Abbildungen unterschieden. Die ersteren, nicht aber die letzteren lassen sich ferner durch alle drei ontischen Möglichkeiten von Objektabhängigkeit subkategorisieren.

2.1. Objektvermittelte Abbildung

2.1.1. 2-seitige Objektabhängigkeit



Hotel Sunnehus, Sonneggstr. 17, 8006 Zürich

2.1.2. 1-seitige Objektabhängigkeit



Rest. Alhambra, Löwengasse 1, 9000 St. Gallen

2.1.3. 0-seitige Objektabhängigkeit



Grossmannstr. 14a, 8049 Zürich

2.2. Nicht-objektvermittelte Abbildung

Solche Objekte sind bereits vorgegeben iconisch, allerdings nicht in Objektreferenz innerhalb eines Paares von Objekten, sondern zwischen dem Objekt und einem Subjekt, d.h. sie bilden heterogene Paarrelationen, zwischen denen natürlich dennoch iconische Abbildung besteht.



Albisriederstr. 86, 8003 Zürich



Dufourstr. 90, 8008 Zürich

Literatur

Toth, Alfred, Thematische Objektabhängigkeit bei Paarobjekten. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics 2015a

Toth, Alfred, Thematische Objektabhängigkeit bei Objektpaaren. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics 2015b

17.3.2015